

Chères familles, chers élèves,

En ce début d'année, toute l'équipe du Collège Protestant Français et moi-même vous adressons nos meilleurs vœux pour 2025. Que cette nouvelle année, si particulière pour notre établissement, soit pour vous et vos proches une source de sérénité, de réussite et d'épanouissement.

Les mois écoulés ont été marqués par de nombreux défis, mais aussi par de belles réussites, rendues possibles grâce à l'engagement de notre communauté scolaire et à la confiance que vous placez en notre établissement.

Nous restons résolument engagés à vous offrir un cadre éducatif d'excellence, fondé sur la bienveillance et l'ouverture. Depuis sa fondation en 1925, notre établissement a su allier tradition et innovation, succès collectifs et épanouissements personnels, tout en restant fidèle à ses valeurs essentielles.

Bientôt, nous aurons le plaisir de célébrer le centenaire du Collège Protestant Français, une occasion unique de mettre à l'honneur notre riche héritage tout en tournant résolument nos regards vers l'avenir avec enthousiasme.

Excellente année 2025.

Chaleureusement

Matthieu Raynaud







